



◀古代にタイムスリップ

6月2日、第1回目の「たくましい笠岡っこ」に小学生、中学生合わせて25人が参加し勤労青少年ホームで土器作りに挑戦しました。講師から古代土器の説明と作り方の指導を受けて実際に自分の手で粘土をこねて器を作りました。

二週間後に乾燥させた器を大井グラウンドで焼き上げ、土器を使っていた縄文時代の生活を想像していました。



▶人と心のフェスティバル

6月3日、金浦中学校で「第二回

人と心のフェスティバル」が開催され、千人を超える参加者で盛り上がりました。



◀島の大運動会 十周年

5月27日、笠岡諸島の人々が一堂に会して「第十回島の大運動会」が高島で開催されました。

十回目となった今回は記念大会として、島外から訪れた人たちに高島をもっと知ってもらおうと、五つのコースで高島の自然と歴史を楽しむ「高島遠足」や島暮らしの魅力についての講演会、海上から高島の眺めを楽しむ船上観光遊覧会が行われました。

午後からは、それぞれの島からの出演者によるふれあい演芸大会、新鮮な地元の食材を使った「しまべん」の新作が披露され「おかやまシーガルズ」の選手も特別ゲストとして参加し会場を沸かせました。

▶あなたの健康のため禁煙を！

「世界禁煙デー」の5月

31日、JR笠岡駅で街頭啓

発活動が行われました。

愛育委員や禁煙アドバイザーの医師など十人は、健康に与える喫煙の害などが書かれたチラシなどを、通勤・通学する人たちに配り、禁煙を呼びかけました。

